

Journée Dialogues en Territoires à Arçais

vendredi 21 octobre 2022, par [lpe](#)

L'Espace Mendès France, centre de culture scientifique, technique et industrielle de Poitiers, a le plaisir de vous annoncer une journée d'animations sur la commune d'Arçais :

Le vendredi 21 octobre de 18h à 22h
Dialogues en territoires
Habiter le Marais aujourd'hui

Cet événement propose en journée des animations scientifiques avec les planétariums itinérants de l'Espace Mendès France à destination des élèves de l'école d'Arçais et des communes voisines.

Puis, à partir de 18h, des animations sont proposées pour toutes et tous, petits et grands. Ces ateliers ont pour objectifs d'apporter de manière ludique des clés de compréhension du Marais Poitevin et de son écosystème.

À 18h30 une émission radio sera proposée au bar associatif La Pigouille.

Les défis rencontrés par les territoires aux équilibres complexes comme le Marais poitevin risquent fort de se généraliser rapidement un peu partout en France : accès aux ressources, diversité des activités, préservation des paysages et du patrimoine...Comment élaborer une vision partagée de l'avenir du territoire ?

L'émission met en lumière des initiatives originales développées dans le Marais Poitevin pour préserver le « vivre ensemble ».

Pourraient-elles inspirer d'autres territoires ? Pour traiter le sujet, l'émission s'appuiera sur des reportages, des témoignages et interviews, des analyses scientifiques mais aussi sur des approches sensibles, artistiques et participatives du territoire.

Événement conçu par l'Espace Mendès France/Lieu multiple, en partenariat avec l'université de Poitiers, la commune d'Arçais, le CIVAM Plaines et Marais Mouillés, l'association A Teurtous, le Parc naturel régional du Marais Poitevin et l'École de l'ADN, avec le soutien de la région Nouvelle-Aquitaine.

Retrouvez la programmation de cette journée [en suivant ce lien](#)